
TOULOUSE, LE 7 JUIN 2023
VISITE DE MME VIRGINIE BRUNNER,

DIRECTRICE CENTRALE DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE
A l’occasion  de  la  cérémonie  d’installation  de  Monsieur  Alexandre  DESPORTE,

Directeur Zonal de la Police Nationale de la Haute Garonne et Préfigurateur, Madame
Virginie BRUNNER, nouvelle Directrice Centrale de la Sécurité Publique a rencontré les
organisations syndicales, le mercredi 7 juin à l’Hôtel de Police de Toulouse.

Consciente de l’attente des personnels sur le projet de la réforme, elle a tenu à
nous en présenter les grandes lignes.

Les Directions Nationales de la Police Nationale sont actées et seront mises en
œuvre le 1er juillet prochain avec une montée en charge progressive pour certaines
d’entre elles. 

La RHFS (Ressources Humaines, Finances et Soutien) en est l’exemple parfait.

Un travail est en cours au niveau national, pour la création de nomenclatures et
du positionnement des agents des Directions Nationales.

Au niveau zonal, les 11 directeurs zonaux ont été nommés et ont en charge la
mise en place de groupes de travail pour créer l’architecture des zones. Elles feront

retour de leurs propositions fin juin à la DGPN, pour arbitrage puis les postes des DIPN et DDPN seront ouverts.

Concernant la zone Sud, Monsieur ESSON (DZPN Sud) nous informe que les groupes de travail sont en place
et que des projets de structurations sont en cours d’élaboration avec la collaboration des différents DDSP pour
fixer les interactions entre le territorial et le zonal pour le volet Sécurité Publique mais aussi les interactions entre
la filière FSP et les autres filières.

Des projets d’organigrammes seront soumis par le DZPN aux Directions Nationales par filière.

Les  circonscriptions  seront  dénommées Commissariat  de  Police  Nationale  et  chaque département  aura  sa
filière judiciaire et sa filière sécurité publique.

Concernant la filière RHFS, de grandes missions et ambitions l’attendent.

A l’issue des questions diverses ont pu être posées telles que les assistants d’enquête. Les 50
premiers seront prochainement nommés et affectés en région parisienne. 

Les affectations au profit de Marseille restent en réflexion. 

Madame  BRUNNER  n’a  pas  d’information  à  communiquer  concernant  le  ou  les  corps
concernés.

Le manque de place et l’absence de Commissariat central pour la rive gauche a également été évoquée. La
Directrice Centrale s’est engagée à se pencher sur ce dossier et à relayer les besoins en national.
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